

Rafael Altamira, a100 años de su nombramiento en La Haya

por nuestra socia Ana González Fernández

online

el martes 30 de marzo de 2021 a las 20 horas

para nuestros socios exclusivamente

Rafael Altamira y Crevea (1866-1951)

Intelectual representativo de la España del siglo XIX y principios del XX.

Su relación con Giner de los Rios le convirtió en una personalidad relevante en la expansión de la Institución Libre de Enseñanza dentro y fuera de España.

Hombre clave para acercar posiciones entre latinoamericanos y españoles. Cultivó desde su cátedra en la Universidad de Oviedo un hispanoamericanismo de acercamiento entre España y las antiguas colonias. Visitó Argentina, Uruguay, Perú, México, Cuba y los Estados Unidos.

Miembro del comité de juristas para preparar el proyecto de Tribunal Permanente de Justicia Internacional, juez de este Tribunal en la Haya. Desde 1921 hasta 1940 en que deja de funcionar el tribunal, Altamira despliega una gran actividad internacional jurídica y pacifista. Propuesto candidato al Premio Nobel de la Paz.

El exilio le llevó a México, donde prosiguió sus estudios hasta su muerte en 1951.

Ana González Fernández trabajó muchos años en la Institución Libre de Enseñanza (Madrid) con Pilar Altamira, nieta del juez español cuyo nombramiento hace 100 años recordamos. Es documentalista.

Si quieren asistir les rogamos inscribirse a secretaria@asoha.nl antes del 28 de marzo y recibirán una confirmación de nuestra secretaria. **Igualmente se ruega no compartir el enlace, que yo les reenvío más adelante, con terceros.**

Para nuestra Asociación es la primera vez que organicemos una conferencia online y les agradezco que tengan consideración con nosotros.